

BANCO DE CHILE LE ENTREGÓ EL RECONOCIMIENTO "COMPROMISO PAÍS 2023":

## Mario Kreutzberger recibe emocionante homenaje sorpresa y anuncia que Teletón busca dar apoyo a niños con autismo

MAX CHÁVEZ

"Me pilló absolutamente por sorpresa", asegura Mario Kreutzberger con una sonrisa en el rostro, en medio del salón del directorio de la casa matriz del Banco de Chile, mientras ingresa entre aplausos y es recibido por su esposa, Teresa Muchnick, y dos de sus hijos, Vivian y Francisco.

Aunque el animador pensaba que asistiría a una ceremonia del lanzamiento interno de la campaña de la Teletón, que cumple 45 años de trayectoria, se trataba de un homenaje sorpresa en el cual se le otorgó el reconocimiento "Compromiso País 2023", una distinción que la entidad financiera, que cumple 130 años, instauró en 2022 con el propósito de reconocer a representantes destacados de distintas disciplinas que sobresalgan por su aporte y compromiso con Chile y sean un ejemplo para las nuevas generaciones.

"Mi señora salió temprano en la mañana, yo me estaba bañando y ella se fue y yo me preguntaba y

para dónde va", cuenta Kreutzberger y añade que "es bien emocionante esto. Son muchas las imágenes que se me agolpan: cuando hicimos la primera Teletón y logramos la meta, dos días después salimos a toda página en The New York Times como algo increíble, cómo un país tan dividido había logrado esto. Hoy la gente dice que el 18 de septiembre, la selección y la Teletón unen a todo el país".

Y aunque como le gusta decir, Kreutzberger ha dado "un paso al costado" en su rol dentro de la Teletón, y afirma estar un poco más desconectado del detalle, asegura que este año el evento funcionará como un entreteletón entre los Juegos Panamericanos y los Parapanamericanos (10 y 11 de noviembre), y que será una versión especial, ya que por primera vez culminará en la Quinta Vergara. Pero, además, adelantando que se está trabajando para comenzar a dar tratamiento a niños con trastornos del espectro autista.

"Se está buscando empezar, como lo hicimos con la rehabilitación, con lo más básico, para poder encontrar primero el diagnóstico y para eso se está haciendo un

proyecto para presentarlo al Gobierno y empezar a darle un comienzo y esto, por supuesto, va a tener un avance paulatino", acota el laureado animador.

Al evento también asistieron representantes de Fundación Teletón, encabezados por Lázaro Calderón, director; Ademir Domic, vicepresidente ejecutivo, y Benjamín Díaz, director ejecutivo. Además, estuvieron presentes directivos de Canal 13, la casa televisiva de "Don Francisco", y ejecutivos de Banco de Chile, liderados por su gerente general, Eduardo Ebensperger, entre otras autoridades, invitados e históricos colaboradores en Chile y Estados Unidos.

Eduardo Ebensperger, gerente general de Banco de Chile, destaca que "para nosotros resulta un orgullo entregar este reconocimiento a 'Don Francisco'. Creemos sinceramente que es justo y necesario destacar, por una parte, su exitosa y dilatada carrera profesional, y también su incansable labor social y filantrópica. Mario le enseñó a Chile que la solidaridad hace posible lo imposible y que la inclusión es más que una palabra, es una tarea diaria. Hace 45



ASISTENTES.— A la ceremonia concurren familiares, representantes de Teletón, Banco de Chile y Canal 13.

años golpeó nuestras puertas para invitarnos a ser parte de Teletón y de corazón creemos que esta cruzada solidaria no podría haber sido posible sin el carisma de este gran comunicador, que en todo el mundo ha dejado en alto el nombre de nuestro país. Su pasión, compromiso y trabajo en equipo son valores que compartimos plenamente; su compromiso con Chile es indudable e inquebrantable".